

ARTHA GRAHA

Buletin Bulanan AGP/AGG/AGN

News

73

**DIRGAHAYU
REPUBLIK INDONESIA**

**KERJA KITA
PRESTASI BANGSA**

Edisi Bulan - Agustus/September 2018

Created by MEDIA CENTER AGP AGN



*"Save Our Tiger merupakan program donasi berkelanjutan untuk melindungi Harimau Sumatera yang terancam punah beserta habitatnya"
Jadilah bagian dari upaya melindungi Harimau Sumatera bersama kami.*

Bank Artha Graha Internasional
No Rek. 0081 215 600
An. AGP Konservasi





Visi:

Terwujudnya kepedulian lingkungan, sosial, ekonomi, seni & budaya, olahraga, informasi teknologi, pendidikan, kesehatan dan keamanan

Misi:

Menjadi mitra strategis pemerintah dan masyarakat Indonesia dalam rangka mendukung program pemerintah, melalui 5 pilar Artha Graha Peduli



DAFTAR ISI



18th ASIAN GAMES
**Jakarta
Palembang
2018**



Artha Graha Peduli HUT RI
di Seluruh Indonesia



Rayakan Idul Adha, AGP Bagikan Ratusan
Daging Kurban di Pelosok Indonesia



1.418 VOLUNTEER ARTHA GRAHA PEDULI
SIAP BANTU INASGOC DAN TNI/POLRI

APEL Voluteer Artha Graha Peduli
dalam rangka penutupan
Asian Games 2018

2018
ASIAN GAMES
Jakarta | Palembang

Edisi bulan Agustus - September 2018
Created by : Media Centre AGP AGN



Artha Graha Peduli HUT RI di Seluruh Indonesia



Pembina Artha Graha Peduli Bpk Heka Hertanto memberi sambutan pada saat acara pembukaan buka puasa gratis di SCBD

Artha Graha Peduli (AGP), mengadakan HUT RI ke-73 lebih dari lima puluh titik unit usaha Artha Graha Grup di seluruh Indonesia. Perayaan tersebut diadakan di antara lain di Kawasan Bisnis SCBD Lot 16/17, Hotel Borobudur Jakarta – Official Hotel Asian Games 2018 – Mall Artha Gading, Taman Konservasi Fauna Flora TWNC, Bank Artha Graha Internasional dan lain-lain.

"73 tahun Indonesia merdeka saatnya kita isi kemerdekaan dengan kerja nyata untuk mewujudkan masyarakat yang sejahtera adil dan makmur," sebut Direktur AGP Pengamanan (SGA), Ronny Leonard, Kamis (16/8/2018).



Ronny menambahkan, bersamaan dengan perayaan HUT RI, Indonesia juga menjadi tuan rumah perhelatan akbar olah raga Asian Games 2018. Berkaitan dengan ini, manajemen grup Artha Graha telah memberikan instruksi kepada jajaran grup untuk melaksanakan dan menyukseskan perayaan HUT RI ke-73 dan Asian Games ke-18.

“Asian Games 2018 yang diadakan di Jakarta dan Palembang tidak sekedar pertandingan olah raga namun Asian Games adalah harga diri sebuah bangsa,” kata Ronny yang menambahkan selama Asian Games 2018 diadakan pasar kuliner Nusantara di SCBD.

Perayaan HUT RI ke-73 ini diikuti oleh seluruh karyawan/l Artha Graha Network (AGN) dan AGP serta dilanjutkan dengan penampilan demo masak dari mahasiswa Jakarta International Hotel School di area Pasar Akhir Pekan (PAP) SCBD, permainan ringan khas 17-an serta mendekatkan diri sesama karyawan seperti estafet hula hoop, estafet pingpong, estafet karet dan lain-lain.



KERJA KITA
PRESTASI BANGSA





PHOTO GALLERY



Rayakan Idul Adha, Artha Graha Peduli Bagikan ratusan daging kurban ke pelosok Indonesia





APEL Voluteer Artha Graha Peduli dalam rangka penutupan Asian Games 2018

Rayakan Idul Adha, AGP Bagikan Ratusan Daging Kurban di Pelosok Indonesia



Seiring dengan momentum hari Raya Idul Adha 1439 H, Artha Graha Peduli (AGP) kembali menyerahkan hewan kurban yang telah menjadi kegiatan rutin setiap tahun.

Mengusung tema “Dengan Berkurban, Kita Tanamkan Semangat Rela Berkorban, Semangat Rela Berbagi, dan Peduli Kepada Sesama”, penyerahan ratusan hewan kurban kepada masyarakat secara simbolis dilakukan di Kawasan Sudirman Central Business District (SCBD), Selasa (21/8/2018).

Selain dari AGP, hewan kurban juga berasal dari donatur dan karyawan Artha Graha Grup yang mempercayakan kepada panitia kurban untuk mendistribusikan kepada pihak yang membutuhkan.

“Kegiatan kurban ini tidak bisa dipisahkan dari kegiatan AGP. Nilai luhur yang dapat dipetik dari kegiatan ini di antaranya adalah semangat peduli, rela berkorban dan semangat berbagi untuk sesama. Sesungguhnya nilai-nilai luhur tersebut sudah diimplementasikan melalui pilar-pilar kepedulian AGP,” sebut Ketua Pelaksana Idul Adha 2018 Ahmad Jamil.

Ditambahkan Jamil, pusat penyerahan hewan kurban akan berada di kawasan di SCBD Jakarta. Selain itu, pelaksanaan juga digelar di 216 titik yang tersebar di pelosok negeri.



Untuk menentukan titik lokasi kurban, AGP telah melakukan survey untuk mendalami kondisi dan situasi masyarakat di lokasi. Sehingga diharapkan, lokasi titik kurban adalah masyarakat yang benar-benar membutuhkan.

“Kami juga mengucapkan terima kasih sedalam-dalamnya kepada pimpinan, senior dan rekan-rekan Artha Graha Grup yang telah mendukung pelaksanaan kegiatan ini. Semoga Allah SWT membimbing kita semua dalam berkarya melalui AGP. Dan semoga Allah SWT mencatatnya sebagai sumbangsih kepedulian anak bangsa kepada sesamanya,” pungkask Jamil.v





ASIAN GAMES
**Jakarta
Palembang
2018**



1.418 VOLUNTEER ARTHA GRAHA PEDULI SIAP BANTU INASGOC DAN TNI/POLRI

Sebanyak 1.418 personel volunteer Artha Graha Peduli (AGP) resmi diserahkan kepada Panitia Asian Games 2018, INASGOC di Street Electronic City, SCBD, Jakarta, Minggu pagi (5/8).

Para volunteer AGP ini akan membantu pengamanan Asian Games 2018.

Tampak hadir Sekretaris Jenderal (Sekjen) INASGOC, Eris Herryanto bersama para deputi dan direktur. Selain itu juga ada perwakilan dari Kodam Jaya, Polda Metro Jaya, dan pimpinan AGP beserta jajarannya.

"Ini suatu kebanggaan buat kami, dipercaya untuk mendapatkan kesempatan mengamankan dari pihak INASGOC," kata Dansatgas Volunteer AGP, Dicky Armunantho Mulkan di lokasi.

Dicky menyebutkan, beberapa titik yang akan diamankan ribuan volunteer AGP seperti Gelora Bung Karno (GBK), kawasan SCBD, hotel Borobudur, dan Wisma Atlet.

Kehadiran mereka akan membantu TNI/Polri dalam menjalankan tugasnya.

"Kami berpegang pada kendali yang ditetapkan INASGOC dan berkoordinasi dengan Polsek Tanah Abang," imbuhnya.

Lebih lanjut Dicky menyatakan, AGP berkomitmen untuk ikut serta menyukseskan Asian Games yang kembali digelar di Indonesia sejak terakhir kali menjadi tuan rumah tahun 1962 silam.



BAYAR TAGIHAN LISTRIK BELI LISTRIK PRABAYAR*

tidak perlu antri di loket,
pembayaran kapan saja
di setiap ATM

Bank Artha Graha Internasional

Manfaatkan

**ATM GrahaCash
24 JAM**

untuk kemudahan Anda dalam bertransaksi

Keterangan lebih lanjut hubungi : Customer Service

GrahaCall 24jam

0-800-191-8880

(untuk wilayah luar Jakarta)

021-515-2152

(untuk wilayah Jakarta)

www.arthagraha.com

